

Mensaje del Rector de la Universidad Columbia del Paraguay

DR. ROBERTO ELÍAS CANESE
Rector – Universidad Columbia del Paraguay

Con mucha satisfacción presentamos un nuevo número de la Revista Internacional de Investigación en Gobernabilidad, este segundo número, correspondiente al mes de setiembre de 2022 que contiene artículos originales, informes de investigación, artículos de revisión y artículos de opinión.

La Revista Internacional de Investigación en Gobernabilidad (RIIG) es una publicación arbitrada de carácter académico, científico-técnico, que pretende fomentar el intercambio de ideas, experiencias y trabajos en el ámbito de los asuntos públicos, la política institucional, la planificación estratégica, la gobernabilidad y sus áreas relacionadas y está dirigida a la comunidad científico-académica nacional e internacional, que realiza estudios afines con las áreas temáticas de la revista.

Desde la Universidad Columbia del Paraguay, consideramos que esta publicación contribuirá en gran manera a apoyar trabajos de investigación en las áreas sociales y muy especialmente en gobernabilidad.

Toda investigación, sin publicación se pierde motivo por el cual consideramos fundamental esta publicación para el quehacer académico e investigativo

Agradecemos a todos los autores que dedicaron tiempo y esfuerzo en la construcción de las obras que publicamos en este número y animamos a toda la comunidad académica a seguir produciendo y compartiendo conocimiento a través de estos medios.